

# Écouter le prophète

Par Carolina Marín  
(D'après une histoire vraie)

Cette histoire se passe en Argentine.

Francesco s'assoit sur le canapé à côté de la fenêtre. Il aligne ses petites voitures sur le rebord.

« Il est temps de lire les Écritures », dit Maman. Ses frères et sœurs et lui se rassemblent dans le salon. Maman ouvre son Livre de Mormon.

Francesco écoute Maman lire l'histoire d'Abinadi. C'est un prophète qui a essayé d'instruire le peuple. Mais ils n'ont pas écouté.

« Vous ne trouvez pas qu'il était courageux ? » demande Maman. « Jésus-Christ lui avait remis un message important à enseigner au peuple. Et il n'a pas cessé d'essayer de le faire ! »

Francesco acquiesce de la tête. Il imagine Abinadi instruisant le peuple.

« Est-ce que vous vous souvenez de ce qui va se passer la semaine prochaine ? » demande Papa.

« Oui ! » dit Francesco en se redressant. « C'est la conférence générale ! »

« C'est exact », ajoute maman. « Lors de la conférence générale, nous avons la possibilité d'écouter notre prophète. »

Soudain, un bruit retentit dans la rue. Une voix forte s'écrie : « Aujourd'hui, j'ai des citrouilles, des poivrons et des tomates ! »

Francesco connaît cette voix ! C'est Ramón, le vendeur de fruits et légumes. Chaque jour, il passe dans la rue avec son camion et dit à tout le monde quels fruits et légumes il vend ce jour-là. Il se sert d'un haut-parleur pour que les gens l'entendent de l'intérieur de leurs maisons. Ensuite, les gens sortent pour acheter la nourriture.

« J'ai aussi des pommes et des bananes délicieuses ! » crie Ramón.

Cela donne une idée à Francesco. « Maman ! Les prophètes sont comme des haut-parleurs ! »

Sa sœur lui demande : « Que veux-tu dire ? »

Un grand sourire aux lèvres, Francesco répond : « Jésus utilise le prophète pour faire connaître ses paroles, tout comme Ramón utilise le haut-parleur. Ainsi tout le monde peut l'entendre ! »

Les jours passent et bientôt le moment de la conférence générale arrive. Papa installe un projecteur pour qu'ils puissent regarder la conférence sur le mur. C'est un peu comme au cinéma !

Maman a préparé des biscuits aux pépites de chocolat qu'ils mangent en suivant la conférence à l'écran. Ils sont tous enthousiastes quand arrive le tour du prophète de prendre la parole.

Le président Nelson dit : « Engagez-vous sur le chemin des alliances et restez-y\* ». »

« Je veux le faire mais je ne sais pas comment », dit Francesco.

« Tu le fais déjà », répond Papa en souriant. « Tu as suivi Jésus-Christ en te faisant baptiser. Et maintenant tu peux rester sur le chemin des alliances en essayant de le suivre tous les jours. »

Francesco sourit. Il veut suivre Jésus-Christ. Et il peut le faire en suivant le prophète ! ●

ILLUSTRATIONS PAR CAROLINA PARIÁS



Comment peux-tu suivre le prophète ?